

L'heure musicale en public



À la salle de répétition de l'école des arts de la maison des jeunes et de la culture (MJC) de Villerupt, l'audition de onze jeunes élèves débutants s'est déroulée devant les parents et amis.

L'heure musicale a lieu une fois par mois et permet aux musiciens de se produire devant un public restreint dans une salle qu'ils connaissent bien.

Sous la responsabilité de Marie-Chantal Hentzschel-Liège, de petits extraits au piano, au violon et violoncelle ont été offerts au public.